
Aeroméxico seguirá
con su crecimiento

Eldirector de la
firmadiceque
a oposición a
la inmunidad

antimonopoliosno
afectasusplanes

POR MIRIAM PAREDES

niriam paredes@gimm a numx

Lafalta de actualización del conve
nio bilateral aéreo
entre México y
Estados Unidos
así como la opo

sición que existe de la industria
mexicanacontra la figura de In
munidad Antimonopolio ATI
tío afectarán los planes de ex
pansión de Aeroméxico ase
guró Andrés Conesa director
general de la aerolínea

Si las cosas permanecen
omo están tampoco es malo

pues tenemos nuestras asigna
ciones a Estados Unidos aun
que un acuerdo bilateral sería
una forma de crecer y tener una
mayor oferta de asientos que
beneficie a los clientes

El directivo explicó que laor
den de 100 aviones queAeromé
xico anunció en 2011 por más
de 11 mil millones de dólares no
depende de sj se firma o no el
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acuerdo pues lo importante es
que se ha realizado el anuncio
del Nuevo Aeropuerto Interna
cional de la Ciudad de México
NAICM yaque sin esa infraes
tructurano sólo la aerolíneaque

dirige sino el resto veríanlimita
dos los espacios físicos

Pedidos
Los aviones que hemos pedi

do empezarán llegarán en 2018
por lo que tenemos el tiempo
adecuado y estamos listos para
acomodarlos en el NAICM

Según Conesa la clave del
negocio es tener disciplina por
lo que si ahora la compañía tie
ne 125 aviones puede sumar 100
doblará su flota sin embargo si
las condiciones no están dadas
se puede sólo sustituir la flotay
que la empresa se quede de un
tamaño similar

El error que no se debe co
meter es quedarse con capaci

dad en exceso pues te podría
hacer pedazos Somos muy dis
ciplinados en eso

Indicó que si todo vabien en
cinco años no sólo se tendrá un
NAICM sino un acuerdo bila

teral sumado a que México al
cance unacondicióneconómica
positiva Esperamos que así
sea y que las reformas estruc
turales tenganunefectopositivo
que genere más inversión

Regresa a Toluca
El directivo reveló que será a
partir de enero cuando Aero
méxico regrese a Toluca para
operar rutas a destinos como
Guadalajara y Monterrey con
28 frecuencias semanales entre
los dos destinos

Hemos estado en elpasado
den Toluca pero hemos tenido
que salirpor que laoperación no
ha sido sostenible pero ante la
saturación del AICM se deben

buscar otras alternativas y una
de ellas es esa terminal

Andrés Conesa indicó que
una de las ventajas que tendrá
la industria aérea con la Refor
ma Energética será el abasteci
miento de turbosina Debido a
que por el momento el combus
tible se encarece debido a que
debe ser transportado por ca
mión a los diferentes aeropuer
tos del país

En el caso de la política ae
ronáutica dijo que han existido
avances como el anuncio del
NAICM pero en la agenda aún
siguen temas como los costos
excesivos a la industria

S Los aviones

^quehemos
w pedido
empezarán a llegar
en 2018» por lo que

tenemos el tiempo
adecuado y estamos
listos para recibirlos y
poderlos acomodar en
el NAICM

ANDRÉSCONESA
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